

# Neujahrsgrüße



Liebe Team-Förderer,

gerne wünschen wir Ihnen einen guten Start in das neue Jahr 2026.

Mit diesem kleinen Rückblick bedanken wir uns sehr herzlich für ihre Teamförderung und freuen uns auf die Radsportsaison 2026.

Viel Spaß beim Lesen und alles Gute wünscht Ihnen

Ulrich Bock

## Wir bedanken uns sehr bei unseren Teamförderern:

Den Albstadtwerken, Interstuhl, Belenus, Haigis, Auto Maier und der Stadt Albstadt.

## Saisonvorbereitung



Konsequent haben sich unsere Sportlerinnen mit vielen Trainingseinheiten vorbereitet. Noemi löste 2025 über ein deutsches Team die Frauen-Profilizenz und kam so bei mehreren UCI-Profirennen zum Einsatz. Mit unserem Neuzugang Elena blieb unsere Teamstärke auf hohem Niveau erhalten.

## Die Form stimmt: Podestplätze in Frankreich



Der Gradmesser zum Saisoneinstieg ist stets im Mai der UCI Granfondo in den Vogesen. Bei internationaler Konkurrenz werden auf der 125 km langen und sehr bergigen Strecke die Karten aufgedeckt. Erneut waren wir in La Bresse erfolgreich und holten gleich zwei Podestplätze.

## Weitere Rennen zur Formsteigerung



Elena, Jule und Hanna wurden zur Teilnahme am 4-Etappen-Rennen in Oberschwaben in die württembergische Amateurinnen-Verbandauswahl berufen. Das Team belegte hinter zwei Profiteams aus Holland und der Schweiz den sehr guten dritten Platz in der Mannschaftswertung.

## Europameisterschaften - das absolute Highlight



Den bisher wohl größten Team-Erfolg in der Vereinsgeschichte duften wir bei den **Grandfondo-Europameisterschaften** feiern. In St. Félicien/F. gewannen Elena in der Overall-Kategorie, Jule in der Klasse W-40 und Iris in der Klasse W-50 jeweils die **Europameisterschafts-Silbermedaillen**.

## Mit dem Gravelbike in die Herbstsaison



Mit einem intensiven Spätsommer-Gravelbike-Sportwochenende auf der Alb-Crossing-Strecke holten wir uns gemeinsam mit unserem Teamförderer Alexander Theinert (BELENUS) noch die Form für das Saisonfinale.

## Riderman: Wiederum schöne Erfolge zum Saisonabschluss



Zum Abschluss der Rennsaison 2025 nahm unser Team beim Riderman-Etappenrennen in Bad Dürrheim teil. Iris und Elena kamen wiederum auf das Podium. Jule erreichte Platz 4, holte sich jedoch beim Brezelrace in Stuttgart zum Saisonabschluss ebenfalls noch einen Podestplatz.

### Ausblick:

Bereits im Februar werden wir mit dem Konditions-Trainingslager an der Landessportschule mit den sportlichen Vorbereitungen für die Saison 2026 beginnen.

Der großartige Erfolg bei den Europa-Meisterschaften macht bei allen Sportlerinnen Lust auf mehr. Mit den 5 TOP-Sportlerinnen Noemi, Elena, Iris, Jule und Sabrina wollen wir 2026 erneut auf die Jagd nach den internationalen Podestplätzen im Amateurinnen-Sport gehen.



interstuhl



RV Team Albstadt e.V. | Wolfsgrubenstr.22 | 72461 Albstadt | [Ulrich.Bock@outlook.com](mailto:Ulrich.Bock@outlook.com)